

ESTADO
POR ESTADOVÍCTOR
SÁNCHEZ
BAÑOS

#OPINIÓN

YUCATÁN: RENÁN,
EL CANDIDATO
A VENCER

*"Samuel: El PRIAN "a la ching..."
"Reyes Baeza, líder por escaño
"En Tabasco, género masculino*



Definida la candidatura presidencial de los actores políticos nacionales, empezarán a decantarse las decisiones para las 9 gubernaturas. En Yucatán,

un estado estratégico del sureste, la Alianza por México supera 52% de preferencias, impulsadas por 64.1% de reconocimiento de desempeño del gobernador azul Mauricio Vila. De esa manera quedaría definida la boleta electoral: Renán Barrera y el "Wacho" Díaz. Cerca, muy cerca, está el morenista del panista. Se cierran apuestas.

NUEVO LEÓN: Irreconciliable la relación entre el gobierno de Samuel García (MC) y legisladores del PRI y PAN en el Congreso local. En 10 meses, dijo Samuel, alcaldes de ambos partidos "se irán a la chingada". Las fricciones por egos políticos han impedido crecer a Anáhuac, Salinas, Monterrey y Santa Catarina, hoy en manos naranjas. Esto en el marco del rompimiento del Pacto Nuevo León. El alcalde regio, Luis Donald Colosío, pidió reflexión; romper no sólo va contra el gobernador, sino contra la población.

CHIHUAHUA: El PAN mantiene ventaja sobre Morena, en las candidaturas por el Senado. Sin embargo, quien aparece como líder en las encuestas es el exgobernador José Reyes Baeza (PRI). Un fenómeno extraño en el mundo azul, pero real. El segundo en preferencias, Mario Vázquez, se cree dueño del PAN local. Quiere borrar a la diputada Daniel Álvarez para presionar a la Alianza por México. Tranquilitos están en

Morena con Juan Carlos Loera y Andrea Chávez, ante el pleito opositor.

TABASCO: Platicamos con el gobernador Carlos Merino sobre la sucesión. El Presidente autorizó a Javier May separarse de Fonatur para contender por la gubernatura y mencionó que no hay nada escrito, aunque subrayó: "será un hombre el candidato". De esa manera, decantan a mujeres como Yolanda Osuna, Centro, y la senadora Mónica Fernández.

BCS: El fenómeno de las encuestas se generaliza en materialmente todo el país. De acuerdo con sondeos, la venta la tienen Morena y PT; muy cerca está la Alianza Opositora. En ésta, los aspirantes a la senaduría con ventaja son Fabrizio del Castillo (PRI) y le sigue Pancho Pelayo (PAN). Por Morena, la lucha es entre Milena Quiroga y Oscar Leggs. Sin embargo, tienen menor presencia que aspirantes opositores.

HIDALGO: En plática con este reportero, el secretario de Turismo federal, Miguel Torruco, mencionó el interés del gobierno de López Obrador por que crezca el atractivo de Acapulco. Redefinirán la infraestructura hospitalaria y, de la mano el director del ISSSTE, convertirán una parte del Centro de Convenciones en Hospital de la institución que dirige Pedro Zenteno. Buena estrategia.

NUEVO LEÓN: Las adelitas en el poder machista. Quien manda en Zuazua es Mario Escoto, esposo de la alcaldesa Nancy Gutiérrez; usan la franquicia de MC. Le piden cuentas claras sobre recursos y no las da. Aduce que es protegido de Dante Delgado, mandamás naranja. El gobernador Samuel García, marca su línea.

Gobierno federal busca que crezca atractivo de Acapulco.